

## ANBIETERINFORMATION\*

## Ein voller Erfolg in Innsbruck

Der Österreichische Kongress für Zahnmedizin 2025.

**INNSBRUCK** – Der in der malerischen Kulisse Innsbrucks vom 25. bis 27. September abgehaltene Österreichische Kongress für Zahnmedizin erwies sich als großer Erfolg und bestätigte eindrucksvoll seine Stellung als eine der bedeutendsten Fachveranstaltungen im deutschsprachigen Raum. Unter dem Motto „WISSENSCHAFTLÖSUNGEN“ zog der Kongress zahlreiche Teilnehmende aus dem In- und Ausland an, die ein außergewöhnliches und inspirierendes Weiterbildungserlebnis suchten.

### Individuelles und hochkarätiges Programm mit Praxisfokus

Das Herzstück der Veranstaltung bildete ein sorgfältig konzipiertes, wissenschaftlich fundiertes Programm, das die gesamte Bandbreite der modernen Zahnmedizin abdeckte. Von zukunftsweisenden Entwicklungen in der digitalen Zahnmedizin über aktuelle Forschungsergebnisse in Implantologie und Parodontologie bis hin zu innovativen Ansätzen in der ästhetischen Zahnheilkunde bot der Kongress ein breites Themenspektrum auf höchstem Niveau.



\* Die Beiträge in dieser Rubrik stammen von den Anbietern und spiegeln nicht die Meinung der Redaktion wider.

Ein besonderes Highlight stellte das umfangreiche Workshopprogramm dar. Ergänzend zu den theoretischen Vorträgen ermöglichen diese Hands-on-Kurse den Teilnehmenden, neue Techniken direkt unter Anleitung renommierter Experten zu erlernen und zu vertiefen. Diese praxisorientierte Form der Weiterbildung förderte den unmittelbaren Transfer des Erlernten in den klinischen Alltag und fand große Anerkennung unter den Praktikern.

### Renommierte Referenten und starke Industriepartnerschaften

Die inhaltliche Exzellenz des Kongresses wurde durch eine beeindruckende Auswahl nationaler und internationaler Referenten getragen. Sie teilten ihr profundes Wissen und ihre klinische Erfahrung in mitreißenden Vorträgen und lehrreichen Workshops und gaben wertvolle Impulse für die Weiterentwicklung der zahnmedizinischen Praxis.

Ein weiterer zentraler Bestandteil der Veranstaltung war die umfangreiche Fachausstellung, in der zahlreiche Industriepartner mit innovativen Produkten und Lösungen vertreten waren. Im Rahmen des wissenschaftlichen Austauschs bot sich den Teilnehmenden die Gelegenheit, neueste Technologien, Materialien und Dienstleistungen kennenzulernen und den direkten Dialog mit den Herstellern zu suchen. Diese enge Verbindung zwischen Wissenschaft und Industrie wurde als bereichernde Ergänzung zum Vortragsprogramm geschätzt und trug wesentlich zur inspirierenden Atmosphäre des Kongresses bei.



### Ausblick auf das Jubiläum 2026

Der Kongress in Innsbruck hat die Messlatte für zahnmedizinische Fortbildung erneut hochgelegt und eindrucksvoll gezeigt, wie Wissenschaft und Praxis miteinander verschmelzen können. Bereits jetzt richtet sich der Blick auf den nächsten Höhepunkt: den 50. Jubiläumskongress 2026 unter dem Motto „ZAHNMEDIZIN VON TRADITION BIS INNOVATION“, der vom 1. bis 3. Oktober 2026 in der Hofburg Wien stattfinden wird. **DT**

### Verein Tiroler Zahnärzt\*innen

iki.vtz-office@tirol-kliniken.at • www.vtz.at

## INVISALIGN® DIGITAL MENTORING PROGRAM

# Unser neues Angebot für Zahnärzte.



### Erschließen Sie das Potenzial digitaler Tools für Ihre Zahnarztpraxis.

Wir begleiten Sie Schritt für Schritt auf Ihrem Weg zum Invisalign® Anwender:

- Wertvolle Tipps von Fachkollegen und Experten
- Live- und On-Demand-Schulungen
- Individuelles Training für Ihr Praxisteam



Jetzt informieren

align™

© 2025 Align Technology, Inc. Align, Invisalign  
are trademarks of Align Technology Inc.

 **invisalign** |  **iTero**